

# Sagasta en los negocios

## Torrecilla acoge mañana y el sábado el ciclo de charlas sobre el político liberal

■ **PAULA GIL OCÓN**

**LOGROÑO.** Bajo el título 'La otra cara del liberalismo del XIX: Sagasta y el mundo de los negocios', la localidad de Torrecilla en Cameros acoge este fin de semana el duodécimo ciclo de conferencias que versará sobre la relación entre la política de la época del 'turnismo' del siglo XIX y el mundo de los negocios.

El ciclo de conferencias está organizado por la Fundación Práxedes Mateo Sagasta y en la presentación participaron ayer el consejero de Cultura, Gonzalo Capellán; el coordinador de las jornadas, José Luis Ollero, y la representante de

la fundación, Cristina Sáenz de Pipaón.

Dos ponencias se encargarán de desgranar la personalidad de una de las figuras más importantes de la España contemporánea «dentro de una de sus facetas menos analizadas hasta el momento, como es la económica», según indicó Capellán.

Las jornadas del ciclo se celebrarán en el salón de actos del Ayuntamiento de Torrecilla, localidad natal del carismático político liberal, a las 20 horas. El catedrático de la Universidad Complutense de Madrid Fernando del Rey Reguillo impartirá mañana la primera de las conferencias, titulada 'Economía y po-

### EN DATOS

► **Viernes 22 de agosto.** 'Economía y política en la España liberal', por Fernando del Rey Reguillo.

► **Sábado 23.** 'Familia, política e intereses económicos en el liberalismo riojano', a cargo de Pablo Sáez Miguel.

► **Dónde.** Salón de actos del Ayuntamiento de Torrecilla en Cameros. Entrada libre.

► **Hora.** 20 horas.

lítica en la España liberal'.

El sábado será el turno del investigador del Instituto de Estudios Riojanos Pablo Sáez Miguel, que abordará el tema 'Familia, política e in-

tereses económicos en el liberalismo riojano'.

Las jornadas versarán sobre la economía, «un tema que está siempre de actualidad», como indicó Ollero, abarcando las conexiones entre los intereses económicos y la política de la época con dos líneas de acercamiento. La primera de ellas se encargará de contextualizar la España de los siglos XIX y XX, mientras que en la segunda se analizarán las relaciones familiares de Sagasta con las de otras elites nacionales y provinciales, dando a conocer más sobre los negocios privados de Sagasta y su entorno familiar. «Aspectos que ayudarán a entender alguna de las problemáticas de la economía actual», declaró su coordinador.

Según recordó Ollero, estas jornadas tienen un claro «fin divulgativo, aunque siempre desde el rigor de especialistas». Además, el coordinador animó al público a visitar la localidad camerana durante el ciclo, en el que se suscitan debates «muy animados, que se salen del mundo más académico».